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私立大学図書館協会２００８年度西地区部会第２回役員会議事要録 
 

＜敬称略＞ 
１．日  時 ２００８年 ８月２８日（木）１５：３０～１７：３０ 
２．場  所 ひろしま国際ホテル 「シルバーの間」 
３．出  席 １２大学 ２０名 
 
 

役 員 名 称 大 学 名 職   名 氏   名 

会長校 中央大学 総務課副課長 工 藤 邦 弘 

部会長校 

 

大阪学院大学 図書館長 

課長代理 

金 川   徹 

矢田部 伸 治 

監事校 龍谷大学 次長 

深草図書館課長 

杉 村 繁 一 

甲 野 浩 史 

２００８年度研究会当番校 広島経済大学 図書館長 

部長 

係長 

片 岡 幸 雄 

西 川 英 治 

栗 原 ますみ 

東海地区理事校 愛知淑徳大学 図書館長 

事務室長補佐 

久 保 朝 孝 

武 藤 まり子 

京都地区理事校 京都学園大学 図書館事務長 

総務係 

清 水   漸 

北 本 美稚子 

阪神地区理事校 大手前大学 事務室長 守 屋 祐 子 

中国・四国地区理事校 四国学院大学 課長 東 條 文 規 

九州地区理事校 福岡大学 医学情報課長 中 村 芳比古 

２００９年度総会当番校 武庫川女子大学 図書館長 

図書課長 

図書課主幹 

清 水 良 次 

森 本 恵 三 

三 上 幸 夫 

２００９年度研究会当番校 京都産業大学 係長 天 笠 洋 一 

次期 部会長校 同志社大学 学術情報課長 上 田 裕 保 
 
 
 
議事に先立ち、部会長校大阪学院大学図書館長 金川徹、会長校中央大学図書館総務課担

当副課長 工藤邦弘、研究会当番校広島経済大学図書館長 片岡幸雄が挨拶を行い、次に出

席者全員が自己紹介をした。 
 議長は部会長校大阪学院大学図書館長 金川徹が担当した。 
 
議  事 
報告事項 
 １．西地区部会会務報告 
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  西地区前部会長校：大阪学院大学（矢田部）から、配付資料（P.3～5）に基づき

報告があった。 
 
 ２．各地区協議会及び研究会報告 

（１）東海地区 
東海地区理事校：愛知淑徳大学（武藤）から、配付資料（P.6～10）に基づき報 

告があった。 
 
（２）京都地区 

京都地区理事校：京都学園大学（清水）から、配付資料（P.11）に基づき報告 
があった。 

 
（３）阪神地区 

阪神地区理事校：大手前大学（守屋）から、配付資料（P.12～13）に基づき報 
告があった。 

 
（４）中国・四国地区 

中国・四国地区理事校：四国学院大学（東條）から、配付資料（P.14）に基づ 
き報告があった。 

 
（５）九州地区 

九州地区理事校：福岡大学（中村）から、配付資料（P.15～16）に基づき報告 
があった。 

 
 ３．私立大学図書館協会会務報告 
    会長校：中央大学（工藤）から、配付資料（P.17～21）に基づき報告があった。 
 ４．２００９年度研究会運営委員校について 

西地区部会長校：大阪学院大学（矢田部）から、配付資料（P.22）に基づき報告 

があった。 
 
協議事項 
１．２００９年度西地区部会研究会の開催運営について 

 研究会当番校：広島経済大学（西川）から、配付資料（P.23）に基づき内容詳細 

について説明があり、これを承認した。 
 
 ２．２００８年度西地区部会総会と館長懇話会の運営について 
  （1）２００８年度総会 

次年度総会当番校：武庫川女子大学（森本）から、配付資料（P.24）に基づき総

会の全体的な運営について、午前中総会および館長懇話会を実施し、午後から講演

と見学を実施する概要案が提示され、これを承認した。 
 

  （2）館長懇話会の運営 
     次期西地区部会長校：同志社大学（上田）から、今年度の「館長懇話会事後ア

ンケート集計結果」を基に検討し、決定する予定である旨説明があり、これを承

認した。 
 
 ３．２０１３年度会長校候補について 
    西地区部会長校：大阪学院大学（矢田部）から、『過去の選出状況を調べたところ 

「東海地区」、「京都地区」、「阪神地区」の３地区中心に時折「九州地区」というこ 

とから、第一候補「東海地区」第二候補「京都地区」』となる旨説明があった。 
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しかしながら、東海地区理事校：愛知淑徳大学（武藤）より、『「私立大学図書館 
協会役員校・当番校等一覧（西地区部会関係）」を見て頂くと、ご理解願えると思い 
ますが２０１３年度は東海地区の当たり年となっており、この上「会長校」までお 
引き受けすることは無理である』旨発言がなされた。 
このことを受け、議長（金川）から『この件につきましては、「東海地区」と「京 

都地区」で協議・決定願うということで如何でしょうか』との提案がなされ、全員 
これを了承した。 

 
 ４．「総会・研究大会（全国）当番校」輪番制の見直しについて 

西地区部会長校：大阪学院大学（矢田部）から、継続審議事項となっていた標記の 

件について「２０１７年度以降から西地区部会全体で中規模校以上の輪番制とする」 

ことの「賛否」を確認したところ、特に異論はなく、全員了承した。 

なお、具体的な「輪番表（案）」の作成は部会長校に一任された。 
 
承合事項 
な し 

 
懇談事項 
 １．西地区部会関係役員校・当番校等輪番制の見直しについて 

西地区部会長校：大阪学院大学（矢田部）からこのことについて、前回の役員会 
に引き続き、忌憚のない意見交換を願いたい旨発言がなされたが、妙案はなく、次

回の第３回役員会では方向性だけでも打ち出すことを確認した。 
 
 ２．「会務報告」の記述統一等について 

西地区部会長校：大阪学院大学（矢田部）からこのことについて、「最終的には協

会会報に記載された時に不統一では見苦しいので、各地区協議会のレベルでも統一

されるのが望ましいが、先ずは西地区部会役員会資料のレベルでの統一を考えてい

るので、ご理解・ご協力願いたい。」旨説明があり、全員この事を了承した。 


